

## R Moerdjoko HW dilantik PB IPSI, Ketua Cabang PSHT Nganjuk: ini Sudah Pas dan Layak

Tiarsin - [NGANJUK.PUBLIKNGANJUK.COM](http://NGANJUK.PUBLIKNGANJUK.COM)

Feb 24, 2022 - 10:35

NGANJUK - Belum lama Ketua Umum (Ketum) Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) R Moerdjoko HW dilantik sebagai Ketua Dewan Pertimbangan Pengurus Besar Ikatan Pencak Silat Indonesia (PB-IPSI) Ketua Cabang PSHT Nganjuk berikan tanggapan.

Informasi yang dihimpun jurnalis [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) R Moerdjoko HW dilantik sebagai Ketua Dewan Pertimbangan PB-IPSI di Padepokan Pencak Silat Indonesia Jakarta, Senin (31/1/2022) yang dinakhodai oleh Letjend Purn. Prabowo Subianto.

Menurut Ketua Cabang PSHT Nganjuk Drs. H. Gondo Hariyono, M.Si mengatakan bahwa sudah pas kalau Ketua Umum PSHT R Moerdjoko HW menjabat sebagai Ketua Dewan Pertimbangan PB-IPSI.

"Karena saat ini legalitas formal terkait badan hukum PSHT dari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) sudah diakui melalui kepengurusan Kang Mas Moerdjoko, dan berpusat di JL. Merak No. 10, Nambangan Kidul, Kecamatan Manguharjo, Kota Madiun, Jawa Timur" kata Drs. H. Gondo Hariyono M.Si yang biasa disapa akrab Kang Mas Gondo.

Kang Mas Gondo menambahkan dimana didalam badan hukum PSHT itu sudah menetapkan Ketua Umum PSHT Kang Mas Moerdjoko dan tidak ada yang lain.

"Jadi kalau ada kepengurusan PSHT yang lain kami menduga bahwa tidak memiliki badan hukum, dan itu juga sudah dieksekusi oleh Kemenkumham, jadi mereka sudah tidak punya kewenangan lagi," imbuh Kang Mas Gondo ketika diwawancarai jurnalis [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) dikediamannya pada Rabu (23/02/2022).

Kang Mas Gondo juga menjelaskan adanya Kang Mas Moerdjoko menjabat sebagai Ketua Dewan Pertimbangan PB-IPSI itu sudah selayaknya meskipun itu bisa diduduki oleh perguruan yang lainnya.

"Tetapi karena PSHT perguruan silat terbesar apapun, maka Kang Mas

Moerdjoko patut menjadi Ketua Dewan Pertimbangan PB-IPSI," papar Kang Mas Gondo.

Kang Mas Gondo berpesan kepada seluruh warga PSHT yang masih salah jalan itu silahkan kembali ke jalan yang benar.

"Sehingga kita bisa nyawiji bersatu kembali dalam satu wadah rumah besar kita yaitu PSHT, dan satu-satunya PSHT yang ada di dunia ini yaitu PSHT Pusat Madiun," tegas Kang Mas Gondo.

Kang Mas Gondo juga berharap dengan adanya kedudukan yang diraih Kang Mas Moerdjoko sebagai Ketua Dewan Pertimbangan PB-IPSI, ini adalah proses sejarah.

"Semoga bisa meluruskan polemik yang ada, karena PSHT hanya satu tidak ada yang lain yaitu PSHT Pusat Madiun, mulai dari Rayon, Ranting, Cabang, sampai Pusat kita saiyeg saeka kapti hanya satu mendukung PSHT Pusat Madiun yang dipimpin oleh atau Ketuanya Kang Mas Moerdjoko dan Ketua Dewan Pertimbangan Pusat Kang Mas Issoebiantoro," pungkas Kang Mas Gondo.

Jurnalis: Sakera

Editor : Tiarsin

Kabiro : Kabiro NGANJUK